



Autriche : Un adolescent tué, cinq blessés suite à une attaque islamiste à l'arme blanche

- [17/02/2025](#)

Un adolescent a été tué et cinq personnes ont été blessées lors d'une attaque à l'arme blanche perpétrée par un demandeur d'asile syrien en Autriche dans la nuit de samedi à dimanche. Le ministre autrichien de l'Intérieur, Gerhard Karner, a déclaré qu'il s'agissait d'une « attaque islamiste ayant des liens avec l'État islamique ».

Le suspect, âgé de 23 ans, a été placé en garde à vue après avoir attaqué des passants avec un canif dans une rue de la ville de Villach. Un garçon de 14 ans a été tué et cinq autres ont été blessés, dont deux jeunes de 15 ans.

Un témoin a expliqué :

D'abord, [l'agresseur] s'est disputé avec des gens dans une rue secondaire, puis il a commencé à frapper autour de lui. Nous avons d'abord essayé de le maintenir au sol. Puis nous avons vu le couteau et nous avons reculé. [...] Il s'en est pris à tout le monde.

L'agresseur a été arrêté après qu'un autre Syrien, un livreur de nourriture, a arrêté son attaque en le percutant avec sa voiture.

État islamique : Le suspect était un demandeur d'asile en possession d'un permis de séjour valide et n'avait pas de casier judiciaire, a indiqué la police. Après une perquisition de son appartement, la police a trouvé des drapeaux de l'État islamique sur ses murs et d'autres « preuves évidentes d'une pensée radicale islamiste ».

M. Karner a déclaré que l'agresseur s'était radicalisé en ligne « dans un court laps de temps ».

Nouveau leadership : La migration et les attentats terroristes islamiques sont de grands enjeux en Europe. Ces questions, ainsi que d'autres problèmes, ont poussé de nombreux Européens à réclamer des dirigeants nouveaux et plus forts, même si cela implique de voter pour des partis d'extrême droite, comme le Parti de la liberté en Autriche.

Le Parti de la liberté a remporté les dernières élections en Autriche, mais n'a pas été en mesure de former un gouvernement de coalition. Face à la multiplication des attaques terroristes, les Autrichiens, et les citoyens de toute l'Europe, continueront de réclamer un dirigeant fort.